

おだか



南相馬市小高区4小学校
学校便り

第 1 号

2017. 4. 14

入学・進級おめでとうございます

入学・進級おめでとうございます。今年度より小高区四小学校の校長を務めております山本秀和（やまもとひでかず）と申します。どうぞよろしくお願いいたします。

4月6日から平成29年度がスタートしました。校庭の桜もピンクの花びらを身にまとい、新学期の雰囲気盛り上げてくれました。今年度は、小高区の校舎に戻り、4校合同での学校再開です。環境が大きく変わり、子どもたちもやや緊張気味に登校したようです。しかし、一週間が過ぎた今では、新しい環境にも慣れ、元気に学習や運動に取り組んでいます。適応のはやさに感心しております。

昨年度同様に、授業では、きめ細かく子どもたちの疑問に答えたり、集中を促したりできるようにするとともに、今年は何事にも自分からチャレンジする精神をさらに養いたいと考えています。不安なことや心配事など、相談したいことがあればどの先生でも結構ですので、遠慮なくお申し出ください。

この小高の地で、子どもたちが伸び伸びと活動できる、活気あふれる学校を、保護者の皆様と一緒に作りたいと思います。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



【今年度は新入生4名です】

レッツトライ！レッツチャレンジ！

今年度は、「小高」に誇りを持ち、自分のよさ、友だちのよさに加え、ふるさとのよさを見つけさせていきたいと考えました。そのためには、能動的、自主的、積極的といった、自ら進んで行動できる「意欲」が大切です。「ひと、もの、こと」との関わりの中で、自分の夢や希望を追い求め、学び続ける子どもを育成するために、重点目標を上記のように設定しました。

さあ、みんなで「レッツトライ！レッツチャレンジ！」

小高区四小学校スナップ



【交通教室】



【安倍総理とペッパー君】



【初めての給食】